
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

vor dem Hintergrund der aktuellen Debatte um die Videoüberwachung in Bussen, an
Bushaltestellen und auf öffentlichen Plätzen frage ich Sie:

Anfrage

1) In der Saarbrücker Zeitung, Ausgabe vom 21.04.2016, S. B1, erklären Sie, dass
sich die Übergriffe im vergangenen Jahr verdreifacht hätten. Dazu folgende Fragen:

a) Wie definieren Sie "Übergriff"?

b) Welche Arten von Straftaten lagen vor? Bitte die 16 Übergriffe tabellarisch nach 
Art, Ort und Zeit aufschlüsseln und den jeweils den einzelnen Buslinien zuordnen.

c) Welche Arten von Straftaten lagen neben 2014 auch in den Jahren 2013, 2012, 
2011 und 2010 vor? Bitte ebenfalls nach Art, Ort und Zeit aufschlüsseln und den ein-
zelnen Buslinien zuordnen.

2) Wieviele Übergriffe waren unmittelbar an Bushaltestellen zu verzeichnen? Bitte 
nach Bushaltestelle für die letzten fünf Jahre aufschlüsseln.

3) Wieviele Übergriffe waren an unmittelbar auf Neunkircher Plätzen zu verzeichnen?
Bitte nach Platz für die letzten fünf Jahre aufschlüsseln.

a) Stummplatz
b) Lübbener Platz
c) Oberer Markt
d) Neuer Markt
e) Scheib
f) Platz vor Marienkirche
g) Bahnhofsvorplatz (nicht im Bahnhof)
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